

Liebe Geschwister und Freunde in unserem Landesverband!



„Alles, was ihr tut, geschehe in Liebe.“
1.Korinther 16, 14

Wenn Ihr diese Zeilen lest, habt Ihr vielleicht schon die erste Predigt über die neue Jahreslosung gehört oder den einen oder anderen guten Gedanken zu diesem Vers selbst gelesen. Da erwartet Euch jetzt wohl nichts Neues mehr. Die „Liebe“ wurde und wird in allen ihren unterschiedlichen Erscheinungsweisen betrachtet, besungen und bedacht. Selbst die Unterschiede unseres Tuns „in“ Liebe, „mit“ Liebe oder „aus“ Liebe wurden wohl schon ausgelotet. Was soll es da noch Neues geben? – Neu ist die Zeit, die vor uns liegt! Kein Mensch weiß sicher, was vor ihm liegt. Wir wissen, was wir gerade tun. Wir haben eine Ahnung davon, was als nächstes geschieht. Wir haben Pläne, was noch geschehen soll. Ob es so geschieht, liegt in Gottes Hand. – So umschließen für mich die wenigen Worte der Jahreslosung unser ganzes Leben. Gott, der Schöpfer und Erhalter allen Lebens, hat uns in Jesus Christus seine Liebe offenbart. In dieser Liebe dürfen wir in das neue Jahr gehen. Diese göttliche Liebe umfängt unser Tun und Lassen, unser Reden und Schweigen, unser Bangen und Hoffen, unser Heute und Morgen.

Als Landesverbandsleitung ist es uns wichtig, dass Gottes Liebe unser Planen und Handeln prägt, dass diese Liebe in den Gemeinden spürbar ist und dass noch viele Menschen von dieser Liebe erreicht werden. Dazu schenke Gott uns allen im neuen Jahr gutes Gelingen und seinen Segen!

Im Namen der Landesverbandsleitung grüßt Euch herzlich
Euer Volkmar Kaupert



Liebe Geschwister und Freunde,

auch 2023 endete im GJW mit den traditionellen Familienwochenenden der Abenteuercamps im Advent. Mit insgesamt 100 kurzen und erwachsenen Menschen gemütlichten wir im Ev. Freizeitheim Röhrsdorfer Park in Chemnitz. Wir genossen das Liedersingen, Basteln und Spielen in Gemeinschaft und tauschten uns über unsere Erwartungen und Wünsche an Weihnachten aus. GOTT macht(e) sich auf den Weg, um uns, dir und mir ganz persönlich zu begegnen. Auch wenn nicht alles perfekt läuft ER möchte ankommen in deinem und meinem Leben welch wunderbares Geschenk.

Wir freuen uns auf das neue Jahr und sind gespannt, welche Gottesmomente wir 2024 erleben dürfen: Manch Altbewährtes wie unsere Landesjugendtage GROW und das Bibelunterrichtswochenende teen:time sowie come together und die Herbstfreizeit werden bereits ersehnt, anderes verändert sich: Die Abenteuerfreizeit wird zur Zeltfreizeit und findet erstmals in Jessen auf einem Alpakahof statt. In diesem Jahr wird es sogar 2 Segelfreizeiten geben. Neu ist unser Bibelstudiumswochenende, entstanden aus dem Wunsch unserer Teilnehmer, die besonders tief eintauchen wollen in GOTTES Wort und das Wor(k)shipcamp, in dem sich Jugendliche in einem Arbeitseinsatz für das Abenteuercamp-Projekt investieren dürfen ganz im Sinne von ‚ora et labora‘.

Zum Jahresbeginn wollen wir uns Zeit nehmen darauf zu hören, was GOTTES Plan mit dem GJW Sachsen ist und uns gemeinsam auf den Weg machen, um eine konkrete Vision zu entwickeln, die Christus ins Zentrum unserer Arbeit stellt und jungen Menschen Raum gibt, GOTT ganz persönlich zu begegnen.

Vielen Dank, dass wir auch im nächsten Jahr auf eure Unterstützung hoffen dürfen. Wir brauchen eure Gebete, finanzielle Mittel und Mitarbeitende für unsere zukünftigen Gemeindemitglieder. Seid und bleibt Teil des GJWs.

Euer GJW-Team

Termine:

12.-14.01.2024: 1.Vorbereitungswochenende Abenteuercamp Kids

26.-28.01.2024: GJW-Klausur/ Ankerplatz in Schmiedeberg

02.-04.02.2024: Bibelstudiumswochenende in Leipzig